
令和 5 年 6 月理事会議事録速報 

取締役会と同時開催なので、別途役員会欄に掲載の役員会便りと同一内容です。 

 

開催日時・開催場所・出席者 

 

開催日時 令和 5 年 6 月 24 日 午後 4 時 開催場所 ブリックアンドウッドクラブ  
出席者 
（敬称略・ 

議長以外各 

50 音順） 

 

リモート参加

も議決権を有

す。 

委任は理事会

のみ 

取締役兼理事 
11 名 

議 場 田井（理事長）、生木（副理事長）、井上、小宮山、中川、新田見、 
村岡                               以上７名出席 
リモート 木内（代表取締役・副理事長）、岡崎、草深、橋本 
                           以上４名出席合

計 11 名出席 
欠席  無し                                      

執行役員兼理事 
2 名 

議 場  無し 
リモート 寺島、野村 
欠席   無し                     以上 ２名出席 

最高顧問兼理事 議 場  坂                     以上 1 名出席 
以上理事 14 名                    委任状、代理を含め合計 14 名出席 
監査役兼監事 2 名 議場   無し 

リモート 無し                       以上出席０

名 
欠席   角川、高橋                 以上欠席合計２名               

傍

聴 
理事でない執行

役員 5 名 
議 場  井口、篠本、雪、本間、片岡 

                    以上 ５名出席 
MFC 管理組合 議 場  出席無し                     出席 0 名 
事務局 議 場  松本、宍倉                  以上 ２名出席                  
その他 議 場  上西（クラブライフ委）、白山、塩田(以上、フェローシップ委)、 

中島（㈱コジロー代取）           以上 ４名出席 
理事会は議事を行うための定足数を充足、取締役会も議決を行うための定足数を充足。 

 
 
 
 
理事会 
議題 
 １．委員会報告 

① 競技委員会（寺島委員長） 
・次の公式競技会となる理事長杯においては、表彰式を復活する予定（ここ数年はやらないスタイルが定

着していた。）。 
・75 歳以上を対象に、カートの乗り入れの試行を開始する。ファストプレイの促進につなげる狙い。 
・次回ファミリー大会(7/30)は競技委員会が幹事。 



② クラブライフ委員会（井上委員長） 
・7/22 開催予定のプールサイドの夕べ、7/28 開催予定のエール大学アカペラコンサート、7/29 開催予定の

YOKOSO コンペの準備に関する進捗報告がなされた。YOKOSO コンペについては、今回は新入会員の

歓迎目的で行なう。 
・来年以降の YOKOSO コンペの方針について、井上委員長からの提案に基づいて審議がなされ、①新歓

目的と勧誘目的の会に分けて実施する、②新歓目的は年１回の実施とし、対象は直近１期のみとする、

③全委員会で幹事を担当し、年初に開催日程とローテーションを決める、ことが異議無く了承された。 
③ グリーン委員会（村岡委員長） 

・6/11(日)に開催されたグリーン委員会について、資料に基づき報告がなされた。 
・ティーイングエリアの荒れ、裸地化が目立つ。特に青ティー。芝の張替え、樹木剪定による日当りの確

保等を適宜行なっていうが、面積の拡張や丸い形状の見直し等も検討すべきではないか。 
・カート道の補修については、コース管理の作業者の運行に支障が出るという問題もあることから、簡

易な方法でも良いのでまずは応急的に進めるべきではないか。（→人手が足らず遅れている状況にある

が、何とか 7/4(火)にやる方向で考えたい。） 
④ 広報委員会（野村委員長） 

・アンケート（6/30 締切）への協力をお願いしたい。 
⑤ ジュニア委員会（橋本委員長） 

・ジュニア委員会にて作成したファミリー大会の実施要領について、資料に基づき説明がなされた。 
⑥ ハンディキャップ委員会（中川委員長） 

・6/15 にサバイバルコンペを実施し、21 名が参加した。次回は 7/19 の予定。 
⑦ フェローシップ委員会（塩田副委員長） 

・バンカーのレーキの置く位置、方向に関するビデオを作成中。 
・カートの停車位置の問題。左に寄せ過ぎないこと、舗装された場所に停めることの徹底を図る。 

 
取締役会 
 リモート参加を可能とし、リモート参加者も出席者として議決権を有する。 
 
議題 
議決事項 
（１）株式譲渡承認について 
→ 優先株 2 株と普通株 2 株の譲渡が了承された。 
 
報告・協議事項 
（１）最近のゴルフ場の売り上げ状況について                     

  本年 5 月 前年 前年比 内平日 前年比 内土日祝 前年比 

営業日数（日） 31 31 0 20 +1 11 -1 
来場者数合計（人） 2,916 3,019 -103 1,484 +79 1,432 -182 

内  Ｍ 1,602 1,774 -172 552 +11 1,050 -183 

    Ｇ 957 944 +13 580 +17 377 -4 
      Ｖ 144 87 +57 139 +52 5 +5 
      Ｎ 213 214 -1 213 -1 0 0 
ゴルフ場売上高（万円） 2,806 2,779 ∔7 1,358 +93 1,448 -86 



5 月の来場者数は 2,916 名で前年比 103 名の減少。（無料来場者が 62 名減少なので有料来場者は 41 名減少） 

平日は営業日が 1 日多いこともあり、ネット以外の増加により 79 名増加し、土日祝日は営業日が 1 日少な

くメンバーの減少により 182 名減少した。 

この結果、ゴルフ場売上は、2,806 万円で前年比 7 万円の微増となった。来場者数が 103 名減少にも拘らず、

売上げが 7 百万円ながら増加なのは、有料来場者の減少は 41 名に止まったことと、ビジターとストが 70 名

増加のため。 
期初 9 月から 5 月迄 9 か月累計では、来場者数が 23,407 名で前年同期間比 484 名減少（無料来場者数が 288

名減少なので、有料来場者は 196 名減少）した。 
売上げは 21,073 万円で、同期間比 312 万円減少中。 

6 月 23 日迄の経過  
 来場者数は 1,989 名で、前年同日比 55 名の増加。但し、無料来場者が 66 名減少なので、有料来場者は 121 名

の増加。この結果、ゴルフ場売り上げは 1,867 万円で前年同日比 103 万円増加中。今週に入って売り上げが前

年比増加に転じており、今月の売り上げ増加により、今期売上減少中の分の挽回を期待したい。 
 
（２）最近月の入退会状況について 

5 月入会は 3 口 4 名で、期初来合計では 17 口 22 名の入会が有った。 
期中目標 30 口迄あと 13 口。 
6 月は 18 日現在で 2 口 3 名の入会が有った。期初来合計 19 口 25 名。 
親族会員の入会は、5 月末現在で期初来、親族会員が 1 名、ジュニア親族会員が 3 名入会。 

 
（３）「大雨による地滑り被害」について 
  今月初めの大雨により 6 番ティー手前の自販機後方の男子手洗いの所が、地滑りを起こした。 
 （→7/4(火)に外注業者を入れて工事を行なう方向。但し、コスト削減のため、見積りの再提出を求める。） 
 
（４）コースの状況について 

理事会のグリーン委員会報告に補足するものが有れば報告。→特に無し。 
 
（５）施設の有効利用について 
   →特に無し。 
 
（６）ミュアヘッド・フィールズ、ミュアヘッド・ミュージアムに関して 
   →特に無し。 
 
（７）その他 
 ・坂最高顧問から現状における問題意識の表明があり、人材確保における問題点、外国人雇用の必要性、クラン

フレンドやホテル業を絡めた集客の必要性、クラブのステータス向上等が提起された。 
・クランフレンドの在り方について議論がなされ、スピード感をもって、料金の引き上げ、特典の絞り込みを行

なうべきとの意見が大勢を占めた。また、制度立ち上げからかなりの時間が経過していることを踏まえ、クラ

ンの構成を今日的に見直すべき、との意見も出された。 
・料金の引き上げについては、木内社長―本間支配人ラインに一任すること、特典の見直しとクランの構成見直

しについては、松本―篠本ラインにて担当することが決定された。 
→上記（１）から（７）について報告を受け、協議の結果了承した。            以 上 


